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■と　き：2019年12月 1日（日）～7日（土）7日間
■ところ：ハノイ、ハイフォン、ホーチミン

　一行は、尾ノ井芳樹 FEC副会長兼日越文
化経済委員会委員長（電源開発㈱取締役副社
長）を団長、湯下博之 FEC専務理事兼日越
文化経済委員会顧問（元駐ベトナム・フィリピ
ン大使）を顧問とする14名で、ハノイ、ハイ
フォン、ホーチミンを訪問した。
　ハノイでは、チン・ディン・ズン副首相を表
敬訪問したほか、ディン・ティエン・ズン財務
大臣、ブー・ダイ・タン計画投資副大臣、レー・
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ハノイでは、チン・ディン・ズン副首
相を表敬訪問したほか、ディン・ティエン・ズン財務大臣、ブー・ダイ・タン計画投
資副大臣、レー・クアン・フン建設副大臣らと面会し意見交換を行なった。梅田邦夫
駐ベトナム大使主催の夕食会ではブリーフィングを受けた。ハイフォンの VSIP ハイ
フォン工業団地と DEEP C 工業団地では進出日系企業を視察した。ホーチミンでは、
ヴォー・ヴァン・ホアン・ホーチミン市人民委員会副委員⾧と面会し、河上淳一在ホ
ーチミン日本国総領事主催の昼食会に出席した。 

第 12 次インド訪問団
とき：2019 年 11 月 2 日（土）～11 月 9 日（土）8 日間 
ところ：デリー、ベンガルール  

一行は、渡部賢一 FEC 副会⾧兼日印
文化経済委員会委員⾧(野村ホールデ
ィングス㈱名誉顧問)を団⾧、平林博
FEC 日印文化経済委員会顧問(日印協
会理事⾧・元駐インド大使)を顧問と
する 12 名で、デリー、ベンガルール
を訪問した。 デリーでは、鉄道省、
電力省、道路交通省、化学・肥料省や
デリー・ムンバイ産業大動脈開発公社などを訪問し、大臣、次官、総裁らと意見交換

クアン・フン建設副大臣らと面会し意見交換
を行なった。梅田邦夫駐ベトナム大使主催の
夕食会ではブリーフィングを受けた。ハイフォ
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ホーチミン日本国総領事主催の昼食会に出席
した。
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経済委員会委員長（野村ホールディングス㈱

名誉顧問）を団長、平林 博 FEC 日印文化経
済委員会顧問（日印協会理事長・元駐インド
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小池百合子 東京都知事をお迎えして
FEC国際フォーラム
-----------------------------------
と　き：2019年 4月16日（火）
ところ：国際文化会館

黒田東彦 日本銀行総裁をお迎えして
FEC国際フォーラム
-----------------------------------
と　き：2019年11月18日（月）
ところ：帝国ホテル東京

　黒田総裁は、金融経済情勢と日本銀行の金融政策運営
について、講演を行った。また、黒田総裁の講演は同時
通訳付きで行われた。講演後の出席者の質問に対して黒
田総裁は率直な見解を述べた。

　小池都知事は「2020 とその先の東京」をテーマに、小
林広報局長が「東京 2020 オリンピック・パラリンピッ
ク競技大会のもたらす可能性」についてそれぞれ講演を
行った。
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小池百合子 東京都知事をお迎えして

黒田東彦 日本銀行総裁をお迎えして
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	 	ヴィジョン・ジャパン代表理事を招き、第255回 FEC国際研究会
	 	と　き：2022年6月17日（金）
	 	 ところ：国際文化会館

　井上智治（株）井上ビジネスコンサルタンツ代表取締役・（一財）カ
ルチャー・ヴィジョン・ジャパン代表理事を招き、「文化経済戦略―
アート×ビジネス」をテーマに第255回FEC国際研究会を国際文化
会館で開催した。松澤 建FEC理事長の開会挨拶の後、井上講師が豊
富なスライド資料を用いて講演を行った。
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2. 齋木昭隆元外務次官・三菱商事（株）取締役を招き、第 252 回 FEC
国際研究会 
とき：2022 年 5 月 25 日(水)) 
ところ：如水会館 

齋木昭隆元外務次官・三菱商事（株）取締
役を招き、「世界はどこへ向かうのか？―
今そこにある危機―」をテーマに第 252 回
FEC 国際研究会を如水会館で開催した。
はじめに松澤建 FEC 理事⾧が挨拶をした
後、齋木講師は、ロシアのウクライナ侵
略、中国・北朝鮮・米国情勢、国際社会の
課題について講演を行った。 
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　FECは12月2日、吉崎 達彦・株式会社双日総合研究所 チーフエ
コノミストを招き、「バイデン政権が日本経済の今後に与える影響」を
テーマに第44回FEC米国研究会を国際文化会館並びにオンライン
で開催した。松澤 建FEC理事長の開会挨拶の後、吉崎氏が講演を行
い、最後に質疑応答が行われた。

	 4.	バシール・モハバッド前アフガニスタン大使を招き、
	 	第87回FEC中東研究会
	 	と　き：2021年 11月 12日（金）
	 	 ところ：如水会館

　バシール・モハバッド前アフガニスタン大使を招き、「アフガニスタ
ンの現状と日本への期待」をテーマに第87回FEC中東研究会を如水
会館で開催した。松澤 建FEC理事長の開会挨拶の後、モハバッド講
師は歴史を含む多角的視点からアフガニスタンについて講演を行い、
最後に質疑応答が行われ閉会した。
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